
Chiese  Abruzzo,  via  libera  a  progetti  per  2,3  milioni  di  euro.
Approvati  in  Conferenza dei  servizi  diversi  progetti  relativi  ad
alcune chiese del territorio abruzzese.
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Chiesa della Misericordia
Roma, 28 giu – Approvati in Conferenza dei servizi diversi progetti relativi ad alcune chiese del territorio
abruzzese. In provincia di Pescara è stato sbloccato ii progetti di miglioramento sismico della torre campanaria della chiesa
della Madonna delle Grazie a Catignano per un importo di 442 mila euro. In provincia dell’Aquila tre gli interventi approvati:
il progetto di riparazione e consolidamento della Chiesa di San
Pietro Apostolo a Sulmona per 1 milione e 420 mila euro, la rimodulazione dell’intervento sulla chiesa di
Santa Maria ad Nives a Montereale per un importo totale di 413.831,13 euro e il progetto di restauro
con miglioramento sismico dell’edificio di culto nella chiesa di San Giovanni Battista a Cagnano Amiterno
(AQ)  per  un  importo  lavori  di  357  mila  euro.  Infine  in  provincia  di  Teramo  approvato  il  progetto  di  restauro  con
miglioramento sismico dell’edificio di culto della Chiesa di san Paolo a Cortino (TE) per un totale di 245 mila euro. In totale le
progettazioni valgono 2,3 milioni di euro.
“Ringrazio  il  presidente  della  Regione  Marco  Marsilio  e  il  direttore  dell’Ufficio  speciale  della  Ricostruzione  dell’Abruzzo
Vincenzo  Rivera  per  la  continua  e  costante  collaborazione,  volta  a  ricostruire  anche  il
tessuto sociale e storico delle nostre regioni colpite dal sisma. Le chiese sono un presidio fondamentale,
fonte di cultura e di storia delle nostre terre – dichiara il Commissario alla ricostruzione e alla riparazione
Guido Castelli  -.  Ringrazio  l’Arcivescovo di  L’Aquila,  Cardinale  Giuseppe Petrocchi  e  l’Arcivescovo Coadiutore  Antonio
D’Angelo,  l’Arcivescovo di  Pescara-Penne Tommaso Valentinetti,  il  Vescovo di  Sulmona Michele Fusco e il  Vescovo di
Teramo-Atri Lorenzo Leuzzi per la preziosa collaborazione. Da loro arriva
sempre un grande sostegno e la forza necessaria al nostro progetto comune di rinascita dei territori”.

Roseto degli Abruzzi. Polizia di Stato: nei pressi della Pineta della
Stazione, domenica, 30 giugno, dalle ore 9, incontro con la Polizia
Ferroviaria.
Polizia di Stato – iniziative di prossimità
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Polizia di Stato foto Archivio
La  Questura  di  Teramo,  con  il  concorso  delle  “Specialità”  della  Polizia  di  Stato,  anche sulla  base  di  indicazioni  del
Dipartimento della Pubblica Sicurezza organizzerà, indicativamente una domenica ogni mese, in luoghi che verranno di volta
in volta individuati, delle iniziative “di prossimità”, al fine di illustrare le diverse attività quotidianamente svolte dalla Polizia
di Stato al servizio della cittadinanza.

Per il corrente mese di giugno incontro illustrativo si svolgerà in Roseto degli Abruzzi nei pressi della Pineta della Stazione,
domenica, 30giugno 2024, a partire dalle ore 09:00.

Nell’occasione, personale della Polizia di Stato in forza al Posto Polizia Ferroviaria di Giulianova (TE), allestirà un banchetto
informativo in cui verrà affrontato il tema della sicurezza in ambito ferroviario e a bordo dei treni, con proiezioni di video sul
tema.

La cittadinanza è invitata a partecipare.

Teramo.  Prefettura:  r iuniti  i  membri  della  cabina  di
coordinamento,  presieduta  dal  Prefetto  Stelo,  per  un  primo
confronto  sui  progetti  del  PNRR nella  provincia.
Stelo: “Voglio ribadire il pieno supporto della Prefettura a tutti i
soggetti coinvolti nel PNRR che rappresenta una grande
occasione per la nostra provincia. Continueremo, insieme agli
altri membri della cabina, a fare lavoro di squadra per la
realizzazione dei lavori finanziati”
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A seguito del suo insediamento, si è svolta questa mattina, presso il Palazzo del
Governo, la prima riunione della cabina di coordinamento per il monitoraggio e il
supporto all’attuazione degli interventi PNRR nella provincia.
Al Tavolo, presieduto dal Prefetto Fabrizio Stelo, hanno partecipato i rappresentanti
del Ministero dell’Economia e delle Finanze, dell’Ufficio Scolastico Territoriale di
Teramo e dei Comuni della provincia
Nel corso della riunione sono stati analizzati i dati, dell’ultimo monitoraggio del
Ministero dell’Economia e delle Finanze, secondo il quale la provincia di Teramo ha
beneficiato in modo significativo dei fondi PNRR con rilevante impatto sul tessuto
economico-sociale del territorio. Elevato il numero di progetti all’attivo (1763 progetti)
e cospicuo è l’ammontare complessivo delle risorse investite (circa 700 mln di €).
Rilevante è la risposta del territorio della provincia che si sta adoperando per la
realizzazione dei progetti finanziati e buono è lo stato di avanzamento degli stessi, come
confermato dal MEF.
Nella riunione è emersa l’utilità di relazioni periodiche, da parte dei soggetti attuatori,
in merito allo stato di avanzamento dei progetti di loro pertinenza, da cui possa
emergere, in modo quanto più tempestivo, l’eventuale discostamento dal

cronoprogramma prefissato e l’importanza del periodico confronto inter-istituzionale,
offerto dalla cabina, necessario per agevolare il coordinamento/interlocuzione tra
amministrazioni titolari degli interventi e soggetti attuatori al fine di superare le
criticità sottoposte.
Infine i Comuni, riconoscendo il sostegno offerto dalla Prefettura attraverso il
monitoraggio della piattaforma REGIS, hanno illustrato lo stato di avanzamento di vari
progetti confermando la volontà di una loro realizzazione nei tempi previsti e della
piena utilizzazione delle risorse assegnate.
Il Prefetto Stelo, nel ringraziare tutti gli intervenuti, ha ribadito il pieno supporto
offerto dalla Prefettura che “avrà il ruolo di cerniera tra enti locali (soggetti attuatori)
e amministrazioni titolari degli interventi. Lo scopo è quello di garantire la piena
attuazione dei progetti, che abbracciano vari ambiti come transizione ecologica,
scuola, inclusione sociale, salute, impresa e lavoro, infrastrutture, digitalizzazione,
cultura, turismo e il superamento delle criticità sottoposte alla cabina di
coordinamento”.
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Tornano la Fiera della Pastorizia a Piano Roseto e la Rassegna
Ovini  a  Campo  Imperatore:  un  tuffo  nella  tradizione  e  nei  sapori
d’Abruzzo
 

Teramo, 28 giugno 2024 – La tradizione millenaria della pastorizia abruzzese torna protagonista con due appuntamenti
imperdibili: la Fiera della Pastorizia di Piano Roseto (TE) e la Rassegna Ovini di Campo Imperatore (AQ). Eventi
storici che vedono la Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia in prima linea nella valorizzazione di questo patrimonio
culturale e produttivo d’eccellenza con un importante sostegno economico e organizzativo.

La Fiera di Piano Roseto, giunta alla sua 161esima edizione, si terrà sabato 6 e domenica 7 luglio sull’altopiano di
Piano Roseto, uno degli scenari montani più suggestivi d’Abruzzo. Un appuntamento storico che richiama ogni anno migliaia
di visitatori per immergersi nell’atmosfera autentica della transumanza, ammirare le razze ovine autoctone, degustare i
prodotti tipici della gastronomia pastorale e partecipare a convegni e momenti di intrattenimento.

La Rassegna Ovini di Campo Imperatore, in programma il 4 e 5 agosto a Fonte Mancina, celebra la sua 64esima
edizione.  Migliaia di  capi di  bestiame sfileranno in questo scenario mozzafiato, dando vita a un vero e proprio spettacolo
della natura. Un’occasione unica per incontrare allevatori e produttori, conoscere le tecniche di allevamento e assaporare i
sapori genuini dei formaggi, dei salumi e degli altri prodotti derivati dal latte ovino. Nell’ambito della Rassegna si terrà,
infatti, anche il Concorso dei formaggi ovini e caprini “Fonte Macina” giunto quest’anno alla 23^ edizione.

“Questi  eventi  sono  un  tassello  fondamentale  per  la  promozione  del  nostro  territorio  e  delle  sue  eccellenze”,  afferma  la
presidente della Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia, Antonella Ballone. “La pastorizia rappresenta una parte
vitale della nostra identità e un motore trainante dell’economia montana. Sostenere e valorizzare questa tradizione significa
tutelare un patrimonio prezioso e offrire al contempo un’esperienza unica ai visitatori, attratti dalla bellezza incontaminata
dei nostri paesaggi e dalla genuinità dei nostri prodotti”.

Un invito a vivere un’esperienza autentica e a riscoprire i valori della tradizione pastorale, tra cultura, sapori e natura.

Per informazioni:

·         Sito web Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia: https://www.cameragransasso.camcom.it/

·         Pagina Facebook Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia: https://www.facebook.com/cameragransasso/

Pietracamela Gran Sasso Outdoor:  le nuove attività gratuite si
prenotano on line
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Pietracamela Gran Sasso Outdoor dà il via ad una nuova stagione ricca di attività gratuite, sportive, ricreative e laboratoriali,
pensate per offrire un’esperienza completa e diversificata. Oltre 80 attività e 5 eventisino a settembre danno vita ad
un calendario rivolto ad un target ampio e variegato,  famiglie, gruppi di amici, appassionati di sport all’aria aperta e amanti
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della natura, ogni attività è stata progettata per rispondere alle diverse esigenze, garantendo diversi gradi di difficoltà per
diversi livelli di preparazione, così si spazia dalle ferratee arrampicate per esperti alle escursioni facili in luoghi incantevoli,
dai laboratori di intaglio alle Passeggiate pretarole, allo storytelling sotto le stelle ai corsi base di arrampicata per adulti,
ragazzi e bambini.

Inquesta fase il progetto si evolve avviando un nuovosistema di prenotazioni online. Questo strumento permette ai
visitatori di programmare le proprie esperienze in modo semplice e immediato, scegliendo le attività preferite verificando in
tempo reale la disponibilità per le date desiderate. Il sistema di prenotazione è accessibile direttamente dal sito web, dove
gli  utenti  possono  consultare  il  calendario  delle  attività,  verificare  le  disponibilità  e  completare  la  prenotazione  con  pochi
click. Dal sito è poi possibile scegliere dove mangiare e dormire  grazie ad uno spazio dedicato a ristoratori,  bar e
operatori della ricettivitàcon tutte le indicazioni di localizzazione e di contatto. Questo approccio integrato valorizza l’offerta
turistica complessiva e crea un forte legame tra turismo e ristorazione locale, incentivando una collaborazione virtuosa che
porta benefici a tutta la comunità.

 

Il progetto finanziato dall’Unione Europea NextGenerationEU, vede il Comune di Pietracamela e ITACA ETS lavorare in
sinergia coinvolgendo gli operatori e le tante associazioni e che operano sul territori per il rilancio di Pietracamela come
destinazione turistica a vocazione sportiva: Sci Club Aquilotti, Aquilotti del Gran Sasso – Alpinisti di Pietracamela, Mondi
Verticali,  Compagnia delle Guide Gran Sasso d’Italia, Associazione Teknoalp, GP Pretuzi Runners, Associazione Eclipse,
Scuola Natura Dimav Italia, Pro Loco Intermesoli, Pro Loco Pietracamela, Guida Alpina Vassili Bosi, Guida Alpina Paolo De
Laurentis, ASD Scuola di Mountain Bike Prati di Tivo.

 

Pietracamela Outdoor è operativa da giugno 2023 e,sino ad aprile 2024, le 11 associazioni coinvolte hanno dato vita a 5
eventi e festival (Festival dell’arrampicata, Ultra trailGran Sasso,  Meeting Le Torri nel Cielo, IV° Memorial Livia Garbrecht
al Campanile Livia, Gran Sasso Trail),oltre 200 attività tra escursioni, alpinismo, corsi di arrampicata, trekking, laboratori
attività formative ed esperienze in natura registrando circa 2750 partecipazioni.

Salvatore Florimbi, assessore Comune di Pietracamela “Siamo contenti di inaugurare la nuova stagione di Pietracamela
Gran Sasso Outdoor,  un progetto che rappresenta il  risultato di  una tenace azione amministrativa volta al  rilancio di
Pietracamela come destinazione turistica. Grazie al finanziamento dell’Unione Europea e alla collaborazione con ITACA ETS,
abbiamo creato un’iniziativa che offre un’ampia gamma di attività sportive e ricreative gratuite, adatte a tutti, dalle famiglie
agli appassionati di sport estremi. La recente introduzione del sistema di prenotazione online migliora l’accessibilità e la
fruibilità delle nostre offerte turistiche, facilitando la programmazione delle attività da parte degli  utenti.  Oltretutto questo
progetto è un esempio del necessario legame tra tutti gli operatori economici del territorio: turismo, ristorazione e ricettività
lavorano insieme per creare un’offerta integrata e sostenibile.”

Mauro Vanni, presidente ITACA ETS “La seconda fase di questo progetto va a rafforzare e potenziare lo sforzo fatto nelle
due passate stagioni, quella estiva e quella invernale, che hanno puntato soprattutto alla creazione di una rete collaborativa
tra gli operatori della montagna per raccogliersi sotto un unico brand, con un’offerta coerente con gli scenari futuri in termini
di  cambiamento climatico  e  di  turisti  alla  ricerca di  sostenibilità  ed esperienze.  Da oggi  potenziamo gli  strumenti  a
disposizione con l’implementazione di un sistema di prenotazione on line e con il concreto coinvolgimento delle strutture
ricettive  e  della  ristorazione,  cominciando  a  intravedere  un  futuro  dove  possa  essere  reale  la  possibilità  di  una  offerta
turistica omogenea e organizzata, che sfrutti al meglio le risorse del territorio rendendole accessibili anche a chi è lontano e
non conosce questi splendidi luoghi ma può da oggi prenotare un’escursione alla Città di Pietra in pochi semplici passaggi.”

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Progetto “Pietracamela – Capitale degli sport di montagna” – Missione n. 5 “Inclusione e Coesione” del

PNRR, Componente 3: Interventi speciali per la coesione territoriale, Investimento 1: Strategia nazionale

per le aree interne – Linea di intervento 1.1.1 Potenziamento dei servizi e delle infrastrutture sociali di

comunità, finanziato dal Programma NextGenerationEU-

SERRANI: «IL BENE DI PENNASANT’ANDREA SI COSTRUISCE ANCHE
IN OPPOSIZIONE… ANCHE SE LA MAGGIORANZA RESPINGE TUTTE
LE NOSTRE IMPORTANTI PROPOSTE»
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«L’essere seduto sui banchi dell’Opposizione, dai quali rivolgo al nuovo Sindaco Salini gli auguri di
buon lavoro, non farà venir meno in alcun modo il mio impegno per la crescita di Penna Sant’Andrea».
Le parole dell’ex Sindaco Severino Serrani, a pochi giorni dal primo Consiglio Comunale post elezioni,
sono allo stesso tempo una dichiarazione programmatica e un ringraziamento. Una dichiarazione, perché
palesano una volontà di partecipare che non è legata ai ruoli o agli incarichi, ma all’amore per la propria
terra, e un ringraziamento, perché «Voglio esperimere a nome di tutto il gruppo di minoranza un sincero
grazie ai nostri concittadini, a tutti, a quelli che hanno votato perché noi continuassimo a guidare il
Comune, e a quelli che hanno voluto prendere una strada nuova; quelli che abbiamo vissuto sono stati
anni, umanamente e civicamente, importantissimi, ma non saranno meno stimolanti quelli che vivremo
battendoci per il nostro territorio.
Una battaglia, politica e democratica, che il gruppo di minoranza ha cominciato subito, già nel primo
Consiglio Comunale, presentando una serie di emendamenti alle linee programmatiche relative alle
azioni ed ai progetti da realizzare nel corso del mandato 2024-2029.
Emendamenti che, purtroppo, con indisponente sufficienza, la nuova Maggioranza ha respinto
praticamente senza neanche valutarli.
«Erano proposte, le nostre, che volevano sinceramente offrire spunti di leale collaborazione, per
migliorare il progetto di governo – continua Serrani – e che toccavano lo sviluppo, la crescita e la sicurezza
per il paese, con ad esempio i P.I.R.U. (programma integrato di rigenerazione urbana) e l’ampliamento
del sistema di videosorveglianza, ma anche la viabilità, il dissesto idrogeologico (per il quale abbiamo
lasciato alla nuova amministrazione un fondo di 606.539,04 da destinare alla progettazione), così come
la riorganizzazione del mercato storico settimanale del giovedì, per arrivare anche alle intitolazioni di
spazi ed edifici pubblici a personalità che tanto hanno fatto per il nostro paese e tanto altro… ma, agli
occhi della nuova amministrazione, erano evidentemente argomenti da non considerare, ma non ci
scoraggiamo, continueremo a portare in Consiglio le nostre idee per Penna Sant’Andrea e ad esercitare
l’azione di controllo dell’attività della maggioranza».

La Guardia di Finanza di Teramo sceglie Giulianova e festeggia il
250esimo della fondazione del Corpo nel suggestivo scenario del
porto. Presenti alla cerimonia, ieri sera, il Sindaco Jwan Costantini
ed i vertici militari, civili e religiosi della Provincia. VIDEO
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E’ stata una cerimonia sentita e molto partecipata, quella che ieri sera, alle 19, si è tenuta sulla banchina di riva del porto
per celebrare il 250esimo anniversario della fondazione del Corpo Guardia di Finanza.
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L’evento ha avuto momenti toccanti ed ha efficacemente sottolineato la delicatezza delle mansioni, l’impegno profuso ed i
risultati ottenuti sul territorio dagli uomini delle Fiamme Gialle .
Erano presenti, per la GdF, il Comandante Provinciale di Teramo Colonnello Fabrizio Chirico, il Comandante della Compagnia
di Giulianova Capitano Domenico Massimiliano Cerra, il Capitano Aniello Iovino, Comandante della Sezione Tutela Finanza
Pubblica del Nucleo PEF di Teramo,
il  Tenente  Colonnello  Alessandro  Giacovelli,  Comandante  del  Nucleo  PEF  di  Teramo,  il  Tenente  Vincenzo  Scarpone,
Comandante della Sezione Operativa Volante della Compagnia di  Giulianova. Hanno partecipato,  inoltre,  il  Tenente di
Vascello Alessio Fiorentino, Comandante della Guardia Costiera di Giulianova, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo ed il Vicario
Alberto Di Gaetano, il Questore di Teramo Carmine Soriente, il Comandante Provinciale dei Carabinieri di Teramo Colonnello
Pasquale Saccone, il Vescovo di Teramo-Atri Monsignor Lorenzo Leuzzi, il cappellano militare don Antonio Zimbone. Tra le
autorità civili, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il Presidente della Provincia Camillo D’ Angelo, il consigliere comunale
Paolo Bonaduce, numerosi sindaci del teramano, i vertici dell’ Ente Porto.
Il Sindaco Costantini ha ringraziato la Guardia di Finanza di Teramo per aver premiato Giulianova ed il suo porto facendo sì
che fossero loro ad ospitare i festeggiamenti per un anniversario prestigioso, punto fermo di una storia decennale costellata
di straordinari risultati e segnato dal quotidiano impegno a tutela della legalità.

 

 

 

Donazione di organi, cordoglio per la scomparsa dell’operatrice
sanitaria
 

Sentimenti di cordoglio, ma anche di gratitudine, alla famiglia per il  nobile assenso alla donazione degli organi, quelli
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espressi  dal  direttore generale Maurizio Di Giosia,  a  nome di  tutta l’azienda sanitaria,  in  relazione alla  scomparsa
dell’operatrice socio sanitaria deceduta per embolia polmonare massiva. “Un ringraziamento speciale va ai familiari che, in
un momento di grandissimo dolore, hanno saputo con il loro gesto ridare vita ai pazienti che attendono con speranza il
ritorno alla vita attraverso il trapianto”, dichiara Di Giosia, “La famiglia, dando prova di grande generosità e andando oltre
l’immenso dolore, ha acconsentito alla donazione di organi e ridato così speranza a cinque dei quasi 8mila pazienti in lista
d’attesa per trapianto in Italia. Una sensibilità in linea con le doti della nostra operatrice socio sanitaria, molto  apprezzata da
tutti  all’interno  dell’azienda  e  anche  dai  pazienti  stessi”.  L’operatrice,  peraltro,  aveva  iniziato  anche  un  percorso
universitario: era iscritta al primo anno del corso di laurea in Scienze infermieristiche dell’Università dell’Aquila, nella sede
distaccata di Teramo.

La donazione multiorgano, la quarta dall’inizio dell’anno alla Asl di Teramo, è avvenuta l’altroieri  all’ospedale di Sant’Omero.

A conclusione delle procedure il personale sanitario del presidio vibratiano ha iniziato il prelievo multiorgano.  La complessa
macchina organizzativa del processo donativo si è così messa in moto in seguito alla volontà dei familiari ed attraverso il
lavoro della rete locale, regionale e nazionale si è giunti alla donazione di cuore, reni, fegato e cornee. Gli organi sono stati
trapiantati nelle prossime ore in Sicilia, Toscana, Emilia-Romagna, Lazio ed Abruzzo.

“Il lavoro della rete trapianti in Italia è un modello organizzativo complesso con modalità formalizzate e coordinate tra tutti i
professionisti e le strutture che operano sul territorio, in tale contesto il personale del presidio ospedaliero di Sant’Omero ha
lavorato in rete e senza sosta con grande impegno e anche a loro va il mio ringraziamento” conclude il direttore generale.

TERAMO. Parcheggi blu, stop alle multe per ticket scaduto: da
oggi in vigore l’avviso di cortesia  che consentirà di  regolarizzare
il pagamento entro  la giornata
 

 

Stop alle multe per ticket scaduto nei parcheggi blu. E’ l’effetto dell’entrata in vigore, a partire da questa mattina, dell’avviso
di cortesia, che consentirà di regolarizzare il pagamento nell’arco della giornata, entro l’orario massimo delle 20:30.

Una misura fortemente voluta dall’Amministrazione e arrivata al termine di un complesso percorso e di un approfondito
confronto con la Prefettura, l’ufficio traffico, la polizia locale e l’avvocatura, volto a trovare una soluzione che contemperasse
l’esigenza di andare incontro ai cittadini con quella di conformarsi alla giurisprudenza di Cassazione e arrivare ad un
provvedimento esente dal rischio di contenziosi o ricorsi.

“Un obiettivo non scontato – sottolineano il Sindaco Gianguido D’Alberto e l’Assessore Antonio Filipponi – raggiunto grazie
alla collaborazione di tutti, a partire dalla Easy Help, e che va incontro a tutti quei cittadini che dopo aver parcheggiato, per
motivi indipendenti dalla loro volontà, non riescono a riprendere l’auto entro l’orario di scadenza del ticket”.

A partire da oggi,  dunque, quando l’ausiliario del traffico, nel corso dei controlli,  rileverà un ticket scaduto, provvederà ad
emettere un avviso di cortesia, sul quale sarà riportato un apposito codice, che consentirà all’automobilista di sanare la
propria posizione, pagando l’importo dovuto dalla scadenza del ticket al momento in cui va a regolarizzare. A quest’ultimo,
sarà applicato un sovrapprezzo previsto da tutti i Comuni che adottano l’avviso di cortesia e che il Comune di Teramo ha
fissato in 3 euro, somma inferiore a quella richiesta da altre realtà.

L’utente avrà la possibilità di versare la somma dovuta utilizzando il parcometro o, in alternativa, collegandosi all’apposito
portale  on  line  www.portalepagamenti.ito  recandosi  presso  l’ufficio   della  Teramo  Parcheggi  in  piazzale  San  Francesco,
aperto dal lunedì al venerdì dalle 8:00 alle 20:00 e il sabato dalle 8:00 alle 14:00.

L’avviso di cortesia si applicherà solo in caso di ticket scaduto, mentre per il ticket mancante, come previsto dal Codice della
strada, resterà la relativa sanzione.
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POSTE  ITALIANE:  ALBA  ADRIATICA,  ECCO  IL  NUOVO  UFFICIO
POSTALE “POLIS”
 

Salgono a 12 gli uffici postali “Polis” già operativi in provincia di Teramo.
Sede rinnovata e nuovi servizi per la clientela

 

Teramo, 24 giugno 2024 – Sede rinnovata e nuovi servizi per la clientela, grazie al Progetto Polis. Ha riaperto al pubblico
oggi, lunedì 24 giugno, l’ufficio postale di Alba Adriatica(via Risorgimento) dopo i lavori di ristrutturazione.

Nell’ambito degli interventi, si inseriscono la nuova configurazione della sportelleria, con altezze ribassate per agevolare tutti
i segmenti di clientela e postazioni di lavoro ergonomiche per favorire posture corrette, e la posa di un percorso in rilievo sul
piano di calpestio per consentire alle persone con deficit visivi la piena autonomia negli spostamenti all’interno della sala al
pubblico senza l’ausilio di assistenza.
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Grande attenzione anche per la sicurezza. L’ufficio postale di Alba Adriatica, infatti, è dotato di impianto di videosorveglianza
a circuito chiuso collegato con la Security Room di Roma, operativa 24 ore su 24 in attività di controllo e vigilanza dei siti
aziendali, che consente di monitorare possibili intrusioni nei locali e all’occorrenza intervenire con l’attivazione dei sistemi di
allarme e con la richiesta di pronto intervento delle forze dell’ordine; inoltre, il sistema antirapina “roller cash” gestisce per
ogni postazione una cassaforte ad apertura temporizzata consentendo di mettere in sicurezza il contante al termine di ogni
operazione a sportello.

L’iniziativa  rientra  progetto  “Polis  –  Casa  dei  Servizi  Digitali”,  ideato  da  Poste  Italiane  per  promuovere  la  coesione
economica, sociale e territoriale nei 7 mila comuni con meno di 15mila abitanti, contribuendo al loro rilancio.

Il progetto Polis valorizza gli uffici postali nono solo da un punto di vista infrastrutturale, ma anche in relazione all’offerta di
nuovi  servizi.  In  particolare,  come  in  42  uffici  postali  della  provincia  di  Teramo,  anche  ad  Alba  Adriatica  è  già  possibile
richiedere direttamente a sportello i primi tre certificati INPS: il cedolino della pensione, la certificazione unica e il modello
“OBIS M”, che riassume i dati informativi relativi all’assegno pensionistico.

In tutta la provincia di Teramo ad oggi sono 14 gli  uffici postali  interessati,  di cui 12 già operativi (oltre ad Alba Adriatica,
anche a Canzano, Valle Castellana, Mosciano Sant’Angelo, Castel Castagna, Arsita, Atri, Fano Adriano, Castelli, Crognaleto,
Pietracamela  e  Castiglione  Messer  Raimondo),  mentre  Morro  d’Oro  e  Penna  Sant’Andrea  sono  in  corso  i  lavori  di
ristrutturazione.

L’ufficio  postale  di  via  Risorgimento  ad  Alba  Adriatica  è  a  disposizione  dei  cittadini  con  il  consueto  orario:  dal  lunedì  al
venerdì dalle 8.20 alle 19.05 e il sabato dalle 8.20 alle 12.35.

Si ricorda che la sede è dotata di ATM Postamat, operativo sette giorni su sette ed in funzione 24 ore su 24 per il prelievo di
denaro contante e per tutte le operazioni consentite.

Disponibile anche una sala consulenza, funzionale a garantire la necessaria privacy per la clientela e gestite con personale
qualificato per tutte le informazioni sui prodotti di risparmio e investimento offerti da Poste Italiane.


